

## Zwischenfrüchte und Bodenbearbeitung

Das Klima verändert sich, die Niederschlagsverteilung auch. Die Bodenfruchtbarkeit steht verstärkt im Fokus vieler Arbeitskreisbetriebe. Um den Boden als Produktionsressource in seiner Funktionalität zu erhalten oder gar zu verbessern, ist der Zwischenfruchtanbau essenziell.

Im Rahmen von Seminaren und Felderbegehungen befassen wir uns mit:

- Zielsetzung des Zwischenfruchtanbaus
- den Eigenschaften von Pflanzenarten sowie
- Techniken der Bodenbearbeitung und Saat - bis hin zur Direktsaat
- der Überprüfung der Bodenfruchtbarkeit
- dem Umgang mit der Zwischenfruchtbiomasse

Ziel ist, die Bodenbearbeitung möglichst zu reduzieren und mit geeigneter Technik bodenschonend zu säen.

Im Arbeitskreis Ackerbau bestimmen die Teilnehmer, welche Schwerpunkte in der Weiterbildung gesetzt werden.

Aufgrund von aktuellen Fragestellungen werden passende Veranstaltungen organisiert.

Hier finden Sie Beispiele.